
富岡中学校PTA会員の皆様 

令和6年7月吉日 

富岡中学校PTA 

会長 色摩 真了 

第 1回運営委員会だより 
 

 猛暑の候、会員の皆様におかれましては益々ご健勝のことと存じます。 

さて、7月１１日（木）に開催の運営委員会での協議内容をご報告いたします。 

 

１．会長挨拶 

  本日は暑い中、運営委員会に出席頂きまして、ありがとうございます。今年度の各委員会の活動報告を確

認いたします。 

 

２．校長挨拶  

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を頂きまして、大変ありがとうございます。また、5月のPTA

総会につきましても、様々ご対応いただき、大変ありがとうございました。 

さて、学校の方ですが、ここまで幾つか行事がありましたが、概ね順調に過ごしてきております。今年度

は、暑さのこともあり、また 2 学期に行事が集中していることなどから、体育祭を 5 月に開催いたしまし

た。6月には「学校総合体育大会」があり、運動部の3年生は、最後の大会として、力を発揮していました。

結果の出た部活や、思うような結果が出なかった部活はあったものの、それぞれみんな精一杯頑張っていた

と思います。運動部の3年生はここで引退となった訳ですが、この経験を活かし、残りの中学校生活を頑張

ってくれればと思います。そして、6月２７、２８日で「期末テスト」も無事に終え、あとは夏休みを迎え

るばかりとなりました。期末テストの「振り返り」をしっかりしてから、夏休みに入ってもらいたいと思っ

ています。 

2 学期には多くの行事が予定されております。皆様のご協力なしには、進められない所がありますので、

どうぞ宜しくお願い致します。 

 

（１）専門部活動報告  

① 教 養 部：5/10 家庭教育学級代表者会議に出席、5 月中に年間の講座を決定、6/25 に人権講

座に参加   

今後は、9/4に性教育に関する講座、 10/28に4校合同講座 

12/2に更年期に関する講座を開催予定 

② 広 報 部：5/25  体育祭の写真撮影 、仕分け作業、今後、バザー、松の木祭の撮影等、PTA

広報紙を作成 

③ 校外安全部：6/10、7/10あいさつデー参加、5/25体育祭の駐輪場の整理  

今後の予定として、夏祭りのパトロール、あいさつデー参加 

④ 選 考 委 員：6/24 本部役員選出による及びアンケートを配布、集計 

            
⑤ 総務部(本部)：5/25 体育祭の受付、6/10、7/10あいさつデー参加、7/11 第2回定例会  

           今後の予定として、夏祭り各所へのあいさつ、あいさつデー参加、 

学校公開日（バザー）開催、松の木祭でのお手伝い、定例会、運営委員会の開催 

 

（２） 総務部より    

⚫ 夏祭りパトロールについて 

   7/20(土)フラワーヒル 7/27(土)ネオポリス、下富 、7/31(水)十四軒 、8/3(土)中富・北田 

   校外安全部が各自治体の夏祭りでパトロールを実施予定。 

   



⚫ バザーについて  10/12（土） 

学校公開日（プレ合唱、部活動公開）に合わせて、「制服譲渡会」、「野菜販売」を実施。制服やジャ

ージの販売も合わせて、ご近所の農家さんより野菜を提供して頂き「野菜販売」を同時に開催予定

としている。美術部やホームメーキング部の展示等、販売も検討中。 

   バザー、制服の回収案内を学校のメールシステム（tetoru、ほっとメール）から配信予定 

【バザーでの役員役割について】 

以前は校外安全部が野菜の引取りから値段付け迄をしていたが、今回は総務部だけで実施予定。  

※翌日10/13(日)富岡地区体育祭を開催予定 

中学生ボランティアを大募集!!(お弁当付き、ボランティアカード配付) 

 

⚫ 松の木祭について 10/16（水） 午前  所沢ミューズ 大ホール（1階）受付は総務部が担当 

                  保護者の参観ですが人数制限はなし（受付で人数はチェック） 

 

３．今後の予定 

第3回総務部定例会→ ９月ごろを予定 

【連絡事項】 

あいさつデー   9/10（火）8：05～ 郊外安全部・総務副会長参加 

 

第2回運営委員会について 令和7年2月を予定 

内容：第一回運営委員会から今までの活動報告 

   活動費清算について 

   会費について 

    

   新入生保護者説明会 (2/7)   内容については、総務部で今後検討予定 

   卒業式 (3/14)         参列・受付  総務部で担当予定 

 

４．その他 

 

・1年生に転入生が1名ありました。 

 

 ・会長より   「部活動」について。所沢市立ＰＴＡ連合会常任理事専門部会長会議によると、学校の部

活は現在、学校から地域、民間へ移行しつつあり、所沢市教育委員会では、令和10年度

には、地域、民間へ移行したいということを目標としているようです。 

「高校受験」ですが、2 年後からすべての県公立の受験で面接が加わるようです。今後の

指導については検討中とのことです。 

12 月に「PTA 全会員に向けての研修会」が行われる予定で、現在、テーマと内容につい

て検討されています。 

 

 ・校長先生より 10/16に行われる松の木祭ですが、昨年度は中ホールでしたが、今年度は大ホールで開催

することにしました。保護者の人数制限もなくなったことなので、今年度どのぐらいの人

数が観覧か様子を見て、来年度また中ホールか、大ホールかを検討していく予定です。 

高校受験の2年後の面接実施についてですが、それぞれの自己表現（自己アピール）を求

められる面接になる可能性があるとのことです。はっきりしましたら追って連絡します。 

         10/13(日)の富岡地区の体育祭では、30 人近くの中学生ボランティアを広く募集していま

す。ボランティアカードに記録されるほか、お弁当も付きますので、皆様にお声掛けをよ

ろしくお願いいたします。                                        


